

Atos logra un hito en la entrega de TI para los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de París 2024: los más digitales y seguros de la historia

París, 20 de septiembre de 2024.- Atos, socio mundial de TI de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos, anunció hoy el éxito de los sistemas de Tecnología de la Información para los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de París 2024.

Los equipos de Atos, comprometidos con el Movimiento Olímpico durante los últimos 35 años, integraron, gestionaron y protegieron los sistemas críticos de TI para ofrecer a miles de millones de fans en todo el mundo los Juegos Olímpicos y Paralímpicos más digitales de la historia. Atos lideró la integración tecnológica, desde la gestión del programa hasta la integración de sistemas, además de proporcionar más de 150 aplicaciones clave.

La línea de negocio de Atos, Eviden, también gestionó la planificación, preparación, orquestación y operaciones de ciberseguridad para garantizar la protección digital de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de París 2024. Eviden utilizó sus servicios y soluciones de ciberseguridad de vanguardia, con más de 300 flujos de respuesta automatizados, para identificar y neutralizar amenazas cibernéticas potenciales antes de que pudieran interrumpir las competiciones.

"Nuestros equipos han demostrado una dedicación y pasión incomparables para asegurar la entrega impecable de la tecnología para los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de París 2024, en el país de origen del Grupo. No podríamos imaginar un escenario mejor para mostrar nuestra experiencia en transformación digital y nuestro compromiso con el Movimiento Olímpico durante los últimos 35 años", declaró Patrick Adiba, CEO de Major Events de Atos.

"El COI y Atos han recorrido juntos un largo camino desde 1989, cuando la empresa se convirtió en un proveedor tecnológico clave para el Movimiento Olímpico. Hemos confiado en la experiencia y la entrega de Atos a lo largo de este período de gran transformación digital, incluidos los Juegos Olímpicos de París 2024. En nombre del COI, quiero agradecer a Atos su colaboración durante más de tres décadas", añadió **Thomas Bach, presidente del Comité Olímpico Internacional**.

Cifras clave de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de París 2024:

- Más de 1.026 eventos en los calendarios Olímpico y Paralímpico, con resultados transmitidos casi en tiempo real.
- 233 millones de usuarios únicos en la web de París 2024 (página más vista: Calendario).
- 18 millones de descargas de la aplicación móvil de París 2024 (página más vista: Medallero) y un promedio de 20 millones de usuarios únicos diarios durante los Juegos Olímpicos.

- Más de 10.000 usuarios diarios de MyInfo, el sitio web dedicado a la Familia Olímpica.
- Más de 400.000 acreditaciones gestionadas para los Juegos Olímpicos y 240.000 para los Paralímpicos; 3,7 millones de escaneos durante los Juegos.
- 300.000 solicitantes al programa de voluntariado, con 45.000 seleccionados.
- Un récord de 1.894 estaciones de trabajo con el Sistema de Información para Comentaristas (CIS), tanto en sitio como en remoto.
- 250.000 horas de pruebas durante 15 meses para evaluar el rendimiento del Sistema de Gestión Olímpica (OMS) y del Sistema de Difusión Olímpica (ODS).

Atos ha aportado continuamente innovación al Movimiento Olímpico, y 2024 no fue la excepción. El Portal de Voluntarios incorporó un nuevo sistema de preasignación inteligente impulsado por IA, que emparejó voluntarios con roles según sus habilidades, disponibilidad y preferencias. Además, la plataforma de detección y respuesta gestionada por IA, **AIsaac**, basada en una arquitectura de malla de ciberseguridad, junto con la Plataforma de Inteligencia sobre Amenazas, integrada con más de 40 herramientas de ciberseguridad, protegieron proactivamente la infraestructura crítica de los Juegos. Los modernos Centros de Operaciones de Seguridad (SOC) garantizaron una rápida detección de amenazas e intervención ante incidentes.

Desde Pyeongchang 2018, Atos ha operado con tres infraestructuras de TI sostenibles, autónomas y complementarias que se reutilizaron de una edición a otra para reducir el impacto ambiental en TI: el Laboratorio de Pruebas de Integración en Madrid (España), el Centro de Operaciones Tecnológicas Central en Barcelona (España) y el Centro de Operaciones Tecnológicas en la ciudad anfitriona (en 2024, París, Francia).

Atos también es el <u>Socio Oficial de Tecnología Digital del Comité Olímpico Europeo</u> para las ediciones de 2023 y 2027 de los Juegos Europeos. Atos es la única empresa internacional de servicios de tecnología de la información con una división dedicada a Deportes y Grandes Eventos. Para más información sobre las soluciones de Atos para deporte y entretenimiento, visita <u>Sports & Major Events – Atos</u>.

####

Acerca de Atos

Atos es un líder internacional en transformación digital con 92.000 empleados y unos ingresos anuales de c. 10.000 millones de euros. El Grupo es el líder europeo en computación en la nube, ciberseguridad y supercomputación, proporcionando soluciones integradas a todos los sectores, en 69 países. Como pionera en servicios y productos de descarbonización, Atos se compromete a ofrecer a sus clientes soluciones digitales seguras y descarbonizadas. Atos es una SE (empresa europea) que cotiza en Euronext París.

El <u>propósito de Atos</u> es contribuir a diseñar el futuro del espacio de las tecnologías de la información. Su experiencia y servicios respaldan el desarrollo del conocimiento, la educación y la investigación con un enfoque multicultural contribuyendo a la excelencia científica y tecnológica. Por todo el mundo, el Grupo permite a sus clientes, empleados y miembros de sociedades en general, vivir, trabajar y desarrollarse de manera sostenible en un espacio de información seguro y protegido.

Contacto

globalprteam@atos.net